
6 Pièces

397 m²

Réf. 052024-068

2 900 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Réf.  052024  068  EXCLUSIVITE  -  SOUS  OFFRE  Cette  magnifique

bastide  en  pierre,  récemment  construite,  avec  sa  façade  en  pierres

taillées à la main, offre environ 260 m² d'espace de vie luxueux, sur un

jardin  paysagé  de  2450  m².  Répartie  sur  deux  niveaux  principaux,  la

villa comprend 4 chambres en suite, un bureau, et un spacieux salon et

salle  à  manger  avec  une  cuisine  ouverte.  Le  rez-de-chaussée  se

prolonge  sans  effort  vers  les  terrasses  extérieures,  comprenant  une

cuisine  d'été  couverte,  un  salon,  un  espace  piscine  avec  piscine

chauffée, ainsi qu'un terrain de pétanque, le tout entouré d'un ...

Ref. 052024 068 SOLE AGENT - UNDER OFFER This beautiful stone-built bastide

features a facade crafted from hand-cut stones and offers approximately 260 sqm

of luxurious interior living space on a 2450 sqm landscaped garden. Spanning two

main levels, the villa includes 4 ensuite bedrooms, an office, and a spacious lounge

and dining area with an open kitchen. The ground level seamlessly transitions to the

outdoor  terraces,  featuring  a  covered  summer  kitchen,  lounge,  pool  area,  and

petanque  court,  all  surrounded  by  beautifully  landscaped  gardens.The  property

offers an unobstructed view of the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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